



San Juanito
de Escobedo
Gobierno Municipal

AYUNTAMIENTO DE SAN JUANITO DE ESCOBEDO, JALISCO

Agenda diaria de actividades

DIRECCION DE CULTURA

T.A.I. Julia Verónica Montes Pérez

AGOSTO 2019

Lun	Mar	Mie	Jue	Vie	Sab	Dom
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

Agenda Diaria

1 Jue	<ul style="list-style-type: none"> Se fue a tesorería por el apoyo de un vale de 10 litros gasolina para el maestro de taller de guitarra en san pedro. Se fue a secretaria general para que explicaran como querían el informe y las evidencias Se dedicó a checar todo lo de informe y evidencias de cultura del mes de octubre 2018 hasta el mes julio 2019, todo quedó listo Se pudo el pasto de la entrada de casa de cultura por servicios públicos municipales. Se tuvo taller de guitarra en la delegación de san pedro y taller de hawaiano y tahitiano en casa de la cultura. 	7 Mie	<ul style="list-style-type: none"> Se fue por el vale de gasolina para apoyar al maestro de san pedro. Se mandó invitación a presidenta y al regidor de cultura para el día 14 de agosto en el municipio de tala Jalisco (conferencia de arqueología). Vino presidenta municipal a visar el taller de lectura y guitarra. Vinieron a ensañara las candidatas a reina de las fiestas patrias en el auditorio de casa de la cultura. Se tuvo taller de guitarra, lectura en casa de la cultura, ballet folclórico en la Estancita y pintura en la delegación de san pedro.
2 Vie	<ul style="list-style-type: none"> Reunión de directores del H. Ayuntamiento 9:00 a.m. a 11:00 p.m. Se Entregaron Tres Oficios De Apoyo De Vales De Gasolina del mes de agosto a presidencia y tesorería. Se continuó con el informe de cultura en evidencias. Se tuvo ballet folclórico en casa de la cultura. 	8 Jue	<ul style="list-style-type: none"> Se entregó el vale de gasolina al maestro de san pedro. Se organizaron los montos de los maestros talleristas de casa de la cultura. Se organizó lo del 16 de septiembre para celebrar el día del rebozo de las fiestas patrias. Se tuvo taller de hawaiano y tahitiano casa de la cultura y guitarra en san pedro.
3 Sab	<ul style="list-style-type: none"> Se tuvo taller de ballet folclórico de 12:00 a 3:00 p.m. y de 4:0 p.m. a 7:00 p.m. 	9 Vie	<ul style="list-style-type: none"> Se tuvo reunión de directores del H. ayuntamiento de 9:00 am a 11:am Clausura de mis vacaciones en la biblioteca Se atendió a las personas del programa bienestar de 68 años y más se selló y se firmó 2 oficios porque la directora de participación social no se encontraba en ese momento. El maestro Gustavo presentó una propuesta de juntar a los dos ballet folclóricos casa de la cultura y Atlitica para participar bailando al mismo tiempo en Guadalajara Jalisco, solicita el trasporte el día 18 y 24 de agosto. Se dedicó a organizar documentación de cultura. Se tuvo taller de ballet folclórico.
4 Dom		10 Sab	<ul style="list-style-type: none"> Taller de ballet clásico y taller de instrumentos de viento de 12:00 p.m. a 2:00 p.m. y taller de ballet folclórico de 12:00 p.m. a 3:00 p.m. y de 4:00 a 7:00 p.m.
5 Lun	<ul style="list-style-type: none"> Llegaron unas cajas con mochilas en la sala de exhibición de casa de cultura. Quitaron los tabloncillos del escenario ya que estaban en la sala de exhibición Acomodaron el marco de la puerta ya que se abrió con cuchillo y no con llave. Fui por el vale de gasolina de Estancia de Ayllones para el maestro de ballet folklorico. Se siguió haciendo el reporte de actividades del mes julio Se realizó la agenda de actividades del mes de julio. Se mandó por correo electrónico a transparencia lo de agenda Se realizó un oficio para solicitar la banda sinfónica del estado a secretaria del estado de Jalisco para el día del informe. Se le invito al maestro Cristian García flores, de música de viento para que nos apoye el día del informe con su saxofón. Se tuvo taller de música de banda en casa de la cultura y ballet folclórico en estancia de Ayllones. 	11 Dom	
6 Mar	<ul style="list-style-type: none"> Se entregó el informe de cultura 2018-2019 a la dirección de secretaria general. Se entregó en transparencia la agenda de actividades del mes de julio. Se entregó el oficio de trasporte de las delegaciones al oficial mayor. Se entregó el reporte de actividades del mes de julio y una invitación de san marcos para el día 14 de septiembre 2019 donde invitan al ballet folclórico de estancia de Ayllones y trapiche. Se platicó con presidente para ver lo del grupo de música para el informe. Se publicó en la página de cultura los talleres de guitarra, musica de banda, clásico y música en general. Vino la maestra Beatriz a entregar lista de los alumnos y evidencias del mes de mayo, junio y julio. Vino el maestro Noé de ballet folclórico por su vale de gasolina. Se le comento al maestro de música de banda para que nos apoyó el día del informe con sus saxofón y se cánselo lo de la orquesta sinfónica del estado porque no hay recursos. Se tuvo ballet folclórico en el trapiche taller de pintura en estancia de Ayllones, taller de mini escaramuzas y taller de música de banda. 	12 Lun	<ul style="list-style-type: none"> Se tuvo la visita del INE. Se promociona en la página de cultura el de ballet clásico e instrumentos de viento. Se elaboró un oficio para pedir apoyo de trasporte los días 18 y 24 de agosto en el camión amarillo para la salida a Guadalajara con los dos ballets folclóricos. Se checo evidencias de los eventos culturales y talleres 2019. Se tuvo taller de música de banda en casa de la cultura y ballet folclórico de la estancia de Ayllones.

13 Mar	<ul style="list-style-type: none"> Se tuvo taller de pintura en estancia de Ayllones y ballet folclórico en la delegación del trapiche. Taller de muisca de banda y mini escaramuzas.
14 Mie	<ul style="list-style-type: none"> Se fue por los vales de gasolina de estancia de Ayllones y de la delegación de san pedro. Se llevaron 2 guitarra para arreglar una falta firmar documento. Se llevó una bocina y un cable de casa de la cultura para los ensayos de las candidatas y el responsable es el director de comunicación social. Se fue al municipio de tala el regidor y la directora de cultura a una conferencia de arqueología de 5:00 p.m. a 9:00 p.m. Se vino a casa de la cultura de 9:00 p.m. a 10:00 p.m. para el ensayo de ballet folclórico ya que tenemos presentación para el día 18 y 24 de agosto. Se tuvo taller de guitarra, ballet de lectura en casa de la cultura, folclórico en la delegación de la Estancita y pintura en san pedro.
15 Jue	<ul style="list-style-type: none"> Se realizó el programa, reconocimiento y oficio de petición para el día 16 de septiembre del 2019. Se habló con la maestra de hawaiano y tahitiano para invitarlos a participar el día 28 día del adulto mayor y el día del rebozo. Se tuvo taller de guitarra en la delegación de san pedro y hawaiano y tahitiano en casa de la cultura.
16 Vie	<ul style="list-style-type: none"> Se elaboró una constancia de una alumna que participa en las candidatas a reinas. Se elaboró el programa del 16 de septiembre para el día del rebozo, el reconocimiento y una invitación personalidad para la mesas de presidium del día del rebozo. Se les invito a las muchachas del año 2018 a participar en la pasarela del rebozo. Vino el regidor de cultura y me pido una copia del POA de abril, mayo y julio 2019. Se tuvo taller de ballet folclórico de 8:00 p.m. a 10:00 porque se consiguieron alumnos para este gran evento internacional de ballet folclórico en Guadalajara.
17 Sab	<ul style="list-style-type: none"> Taller de ballet folclórico de 12:00 p.m. a 3:00 p.m. y de 4:00 p.m. a 7:00 p.m. Taller de ballet clásico y de instrumentos de viento de 12:00 p.m. a 2:00 p.m. Ese día se elaboraron dos oficios de invitación para el día del informe de gobierno y semana cultural al grupo musical 2.0. Se checaron gastos para el 16 de septiembre.
8 Dom	<ul style="list-style-type: none"> Salida a Guadalajara con el camión amarillo a llevar al ballet folclórico de casa de la cultura y Atlític de 8:00 a.m. a 4:30 p.m. (XXVI) encuentro internacional del mariachi y charrería (11 recordé guynnes) ensayo general.
19 Lun	<ul style="list-style-type: none"> Se fue por los vales de gasolina de estancia de Ayllones y san pedro. Vino el Lic. Efrén, Iulú, adrián, y la regidora Marisela por 2 bocinas 3 cables y un micrófono. Se realizó invitaciones para el día del rebozo, un oficio de apoyo, oficio de salidas de artículos, y se habló con Hilda para ver lo de faldas y rebosos. Se tuvo taller de ballet folclórico y música de viento en casa de la cultura.
20 Mar	<ul style="list-style-type: none"> Se presentó a trabajar de las 10:40 a.m. a 1:00 p.m. para grabar lo del área de cultura para el día del 1er informe de gobierno. Se entró a trabajar de 4:00 a 8:00 p.m. Se realizó calendario de las visitas del INE a casa de la cultura de los meses de septiembre al mes de diciembre y se publicó en la página. Se entregaron 2 notas de gasolina al profe Noé de la estancia de Ayllones. El día 31 de agosto tenemos la presentación de un grupo musical en la plaza chica del quiosco. Se realizó un estrato del informe de cultura del 2019 a petición de la presidenta municipal. Se tuvo taller de ballet folclórico en el trapiche y pintura en estancia de Ayllones, mini escaramuzas y música de banda en casa de la cultura.
21 Mie	<ul style="list-style-type: none"> Se entregó el vale de 10 litros de gasolina a la maestra yola de pintura para su transporte a la delegación de san pedro. Se tuvo ensayo de ballet folclórico de 8:00 p.m. a 10:00 p.m. en casa de la cultura taller de pintura en la delegación de san pedro, taller de ballet folclórico en la Estancita y taller de lectura y guitarra en casa de la cultura.

22 Jue	<ul style="list-style-type: none"> Se entregaron 2 vales de gasolina al maestro de guitarra. Se realizaron etiquetas para las invitaciones para el informe de gobierno. Se realizó una constancia para una alumna de cobaej. Se realizó un oficio de transparencia dando respuesta a la encuesta sobre talleres artísticos en casa de la cultura. Se inició a hacer el reporte de actividades del mes de agosto de 1 al 12. Se tuvo taller de guitarra en san pedro y taller de hawaiano y tahitiano en casa de la cultura.
23 Vie	<ul style="list-style-type: none"> Se inició hacer reporte de actividades del mes de agosto del 13 al 22. Se fue a secretaria general por un oficio de comisión del camión amarillo ya que hay salida a Guadalajara para que participen los dos ballets folclóricos de casa de la cultura. Se fue a participación social por el oficio del evento de payasitas que había hoy en casa de la cultura de 5:00 a 8:00 p.m. Se tuvo el ensayo de 8:00 a 10:00 p.m. de ballet folclórico para su presentación del día de mañana. Se terminó de hacer invitaciones para el informe.
24 Mie	<ul style="list-style-type: none"> Ballet folclórico de casa de la cultura y Atlític. Fue ron al 26 encuentro internacional de mariachi y charrería a Guadalajara Jalisco. Taller de ballet folclórico de 12:00 a 3:00 p.m. y de 4:00 a 7:00 p.m. (se suspendió porque se fueron a Guadalajara). Taller de ballet clásico e instrumentos de viento de 12:00 a 4:00 p.m.
25 Dom	
26 Lun	<ul style="list-style-type: none"> Se fue a tesorería por los vales de gasolina de san pedro, Estancita, estancia de Ayllones y trapiche. Se realizó un oficio para el director de servicios públicos donde se le solicita la iluminación en la plaza chica y el kiosco ya que tendremos un ventó de grupo musical con una serenata. Se realizaron oficios de petición de apoyo de vales de gasolina para el mes de septiembre de los maestros talleristas de casa de la cultura. No visitaron de la delegación de la Estancita dos mamás y 4 niños interesados en recibir clases de música de banda. Se platicó con presidenta para la presentación del grupo musical este sábado 31 de agosto. Se tuvo taller de música de banda en casa de la cultura y ballet folclórico en estancia de Ayllones.
27 Mar	<ul style="list-style-type: none"> Se le mando un mensaje al director de servicios públicos para que nos apoyó en la iluminación de la plaza chica y el kiosco. Se inició a invitar a las muchachas para la participación del rebozo para este 16 de septiembre el ensayo sería el sábado 31 a las 2:00 p.m. en casa de la cultura. Vino el maestro de ballet folclórico de estancia de Ayllones por su vale de gasolina. Vinieron 8 niños para tomar calases de música de banda de la delegación de la Estancita. Se hizo reporte de actividades del 23 al 27. Se renovó la mampara de los talleres artísticos. Se tuvo taller de ballet folclórico en trapiche y música de banda en casa de la cultura, mini escaramuzas y pintura en estancia de Ayllones.
28 Mie	<ul style="list-style-type: none"> Se participó en el evento día del adulto mayor con ballet folklorico Atlític y baile de wahuiano y tahitiano. Se entregó en la unidad de transparencia un oficio de talleres artísticos del año 2018 – 2019. Hable con el director de servicio público municipales para la iluminación de la plaza chica donde está el Kiosco ya que habrá un evento de un grupo musical que quiere promocionarse este sábado 30 de agosto del presente. Se realizó una constancia para faltar los días jueves a la escuela del cobaej ya que apoya al maestro en la delegación de san pedro. Se inició hacer el POEMA DEL REBOZO con letra grande. La maestra de pintura entrego las listas de julio y agosto del presente. Dif entrego el sonido de casa de cultura Se tuvo taller de pintura en la delegación de san pedro, taller de ballet folclórico en la Estancita y taller de lectura y guitarra en casa de la cultura.
29 Jue	<ul style="list-style-type: none"> Entregue oficio en tesorería los gastos del día 16 de septiembre Entregue los oficios a la jefa de gabinete para que se los entregara a presidenta municipal invitación a la familia Ambrosio para el rebozo, gastos del día del rebozo, invitación a Etzatlán, iluminación en la plaza. Se promociono los talleres artísticos de casa de cultura en la página Se promociono el evento de la serenata para el sábado 30 agosto en la plaza chica del kiosco. Se terminó de hacer el poema del rebozo con letra grande. Se tuvo taller de guitarra en san pedro y taller de hawaiano y tahitiano en casa de la cultura.
30 Vie	<ul style="list-style-type: none"> Se prestó una bocina, cable y tripe para el evento del adulto mayor en la Estancita. Se tuvo una reunión de seguridad pública a nivel región en casa de cultura Se comentó con presidenta sobre el evento de cristo rey para apoyar a la colonia vista hermosa. 22, 23, 24 de noviembre día del músico Se hicieron volantes para promocional los talleres artísticos. Se les recordó a las chicas para el ensayo del rebozo día de mañana.
31 Sab	<ul style="list-style-type: none"> Se tuvo la serenata con candela Live en la plaza chica del kiosco a las 9:00 p.m. Ensayo del rebozo de 2:00 a 4:00 p.m. Se tuvo talleres artísticos clásico, música de instrumentos de viento, ballet folklorico infantil y juvenil.